La Dépêthe du Hidi UL-03-81

Un Ovni espionne. la Nièvre

Un O.v.n.i. apparaît régulidrement entre 22 heures et 24 heures, depuis le 10 février, au-dessus de Billy-sur-Oisy (Nièvre), en direction de Vezelay, selon une vingtaine de témoignages évoqués par des organes de presse régionaux.

Les policiers ont pris, mercredi, des photos du phénomdne. Les témoins ont précis4 que l'objet volant non identifié s'immobilisait à une altitude d'environ trois mille mètres. Les premiers jours, il se présentait sous une forme arrondie, apparaissant de la taille d'une assiette. Actuellement, il semblerait pue sa forme soit plutôt triangulaire et sa couleur orange et verte.

Les services météorologipues indiquent qu'il ne s'agit ni d'une sonde ni d'un ballon météo. Plusieurs apparitions d'O.v.n.i. avaient déjà été signalées à la fin du mois de février, dans l'Yonne et dans le Doubs.